

Aus den Verhandlungen des Schweizerischen Bundesrathes.

(Vom 14. Juli 1871.)

Der Bundesrath hat die Errichtung eines öffentlichen Telegraphenbureaus auf der Eisenbahnstation Uttweil (Thurgau) beschlossen.

Vom Bundesrathe sind gewählt worden :

(am 10. Juli 1871)

als Zolleinnehmer in Kreuzlingen: Hr. Konrad Schär, von Döfershofen (Thurgau), derzeit Gehilfe der Hauptzollstätte Schaffhausen;

(am 12. Juli 1871)

als Telegraphist in Fraubrunnen: Hr. Joh. Rudolf Jakob, von Langnau, in Fraubrunnen (Bern);

„ „ „ Jegenstorf: „ Niklaus Hubacher, Posthalter, von und in Jegenstorf (Bern);

„ Telegraphistin in Auberjon: Frau Lina Bornand, Posthalterin, von Ste. Croix, in Auberjon (Waadt);

„ „ „ Epagny: Igfr. Célestine Gobet, von Bulle, in Epagny (Freiburg);

„ „ „ Rossinières: „ Marie Henchoz, von und in Rossinières (Waadt).

Aus den Verhandlungen des schweizerischen Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1871
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	28
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	15.07.1871
Date	
Data	
Seite	1018-1018
Page	
Pagina	
Ref. No	10 006 941

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.